

Fördergeld für Bierfassheber

Gotha. Die Stadtverwaltung unterstützt den Bierfassheber-Verein mit 20 000 Euro, wurde mitgeteilt. Seit 1998 trainieren die Bierfassheber in der Turnhalle am Brahmweg. Der Verein hat das Gebäude in mühevoller Kleinarbeit, vielen Eigenleistungen und jährlich mehreren Arbeitseinsätzen zu einer attraktiven Übungsstätte umgebaut. Jetzt soll das Dach saniert werden, wofür die 20 000 Euro gedacht sind.

1994 wurde der Verein mit 45 Mitgliedern gegründet und könne auf eine sehr gute Entwicklung verweisen. Der Kraftsportverein hat erfolgreich an Wettkämpfen auf Landes- und Bundesebene sowie an Europa- und Weltmeisterschaften sowie den Paralympics teilgenommen. Der Vereinsvorsitzende Mario Hochberg kann auf ein ganzes Dutzend Deutscher Meistertitel stolz sein. Derzeit hat der Verein 125 Mitglieder, hieß es.